

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia UNA peseta al MES
Provinciales 3 meses, ptas. 3,50
Extranjero: 3 meses, ptas. 8,50

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales,
Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante,
La correspondencia administrativa debe dirigirse
AL ADMINISTRADOR
Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

ADMINISTRACIÓN: PLAZA MAYOR, NÚMERO 6.

Las ferias y el centenario de Isabel la Católica.

Hemos tenido ocasión de compulso las opiniones de una gran parte del comercio de Segovia, y de esta compulsa hemos sacado el convencimiento de que para los intereses de la capital, tal vez conviniera que el Ayuntamiento redujese los gastos de feria a aquellos que se estime absolutamente indispensables, y que el resto se destinara para las fiestas que se proyectan a fin de solemnizar el centenario de Isabel la Católica, si no está abandonado tan patriótico pensamiento, pues no tenemos noticia de que se haya dado paso alguno en este sentido, después de los gallardos arreques con que inició la idea, la corporación municipal.

Hay muchas razones que aconsejan el procedimiento indicado. Sabido es que los festejos de ferias, por la escasez de medios con que son dotados, no constituyen ciertamente un poderoso atractivo para los forasteros; y los que vienen a Segovia por aquellos días, suelen hacerlo más bien impulsados por la necesidad o por la costumbre.

El comercio de la capital no recibe grandes beneficios con estos festejos, y en cambio sufre la inevitable competencia de los feriantes.

Con una modesta iluminación, concierto por las músicas, una ligera función de fuegos artificiales, premios a los niños de las escuelas públicas y al ganado, y alguna novillada, para la cual no faltará empresa, sobre todo el día de San Pedro, tenemos ya hecho un programa que no habría de diferenciarse gran cosa, del que se nos ha dado en años anteriores.

Reducidos los gastos a tan modestos límites quedaría de la cantidad consignada para este capítulo, algún margen a fin de atender a los dispendios que ocasiona

ne la celebración del centenario de Isabel la Católica, y al cual, seguramente, no negarán su concurso la Diputación provincial, la Comunidad y Tierra, y las demás entidades y corporaciones de Segovia.

Parece que domina el criterio de que estas fiestas se celebren en la primera quincena del mes de Septiembre, que es la época más apropiada, pues para entonces el labrador ha terminado las faenas del campo, el tiempo es muy bueno, y aún permanece a nuestro lado la colonia veraniega de Segovia y La Granja.

Todas las razones aconsejan, pues, que el Ayuntamiento proceda en este caso como mejor conviene a los intereses de la población, y nosotros estamos persuadidos de que la corporación municipal tendrá en cuenta estas indicaciones que responden a un estado de opinión muy acentuado entre los comerciantes e industriales de Segovia.

FUGACES

Fiesta nacional. Hoy conmemoramos aquella épica jornada del 2 de Mayo, que tan alto vino a poner el valor del pueblo madrileño. Aclarando las tristes cosas que nos rodean, parecen fulgurar en este día como haz de luz bienhechora, aquellas gloriosas figuras de Daoiz, Velarde, Ruiz, Malasana y tanto héroe anónimo que con el sacrificio de su vida escribieron una página inmortal en la historia de España. El recuerdo de aquella memorable jornada no nos inspira hoy sentimientos de odio y de venganza. Nuestras repetidas desgracias han venido a encerrarlos en el hogar patrio, y en el alma nacional sólo tienen cabida las amarguras por el patrimonio perdido y un recuerdo piadoso para los héroes.

SEGOVIA MINERA

Minas de Otero de Herreros. Cumpliendo con el compromiso contraído con nuestros lectores en el artículo publicado el día 5 de Abril, pondremos al corriente a los mismos de cuanto se relaciona con las importantes minas de Otero de los Herreros. El día 26 de Abril, ante el notario de Madrid D. Juan González Ocam-

po, se ha constituido una sociedad anónima titulada «Minas de Otero de Herreros». El capital social será de 600 000 pesetas, representadas por 24.000 acciones de a 25 pesetas acción.

El objeto de esta sociedad es empezar a explotar los minerales de cobre existentes en dicha demarcación y ya puestos de manifiesto en los distintos trabajos efectuados en los últimos años. Pero, como es necesario capital para seguir la explotación, y el beneficio de dichos minerales bien por los precipitados sobre hierro como se efectúa en Riotinto, ó por la vía electrolítica, que es el procedimiento más moderno y del cual se saca todo el partido de dichos minerales, de ahí la buena idea de constituir una sociedad, con capital exclusivamente español.

Según la memoria publicada el año último, de la sociedad de minas de Riotinto, el tanto por ciento de cobre contenido en los minerales beneficiados por dicha sociedad, ha dado un promedio de un 1'50 a un 2 por 100. A pesar de esta pequeñez, los beneficios obtenidos han sido considerables y para convencerse de este basta ver que las acciones de cinco libras esterlinas se están cotizando, estos días sobre mil cuatrocientos francos. Pues bien, de los análisis hechos de los minerales de Otero, el tanto por ciento medio en cobre es de un 8 por 100.

Según los estatutos de la Sociedad de minas de Otero de Herreros, que tenemos a la vista, y que proponeremos a cuantos deseen conocerlos, se hacen grandes facilidades para el pago del importe de las acciones, pues se hace en tres plazos, siendo muy fácil a los pequeños capitalistas cumplir con los compromisos que adquieren. Esto es el procedimiento empleado por los ingleses en la constitución de sociedades para la explotación de las minas de oro del Transvaal y que tan buenos resultados ha dado por poderse interesar de este modo en estos negocios todas las clases de la sociedad.

El consejo de administración ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidentes.—D. Joaquín Ramos Garof, Director Gerente de la Compañía «Peninsular» de la desecación de terrenos pantanosos de Sevilla. Secretario.—D. José Navarro de Haro, Abogado de los ferrocarriles del litoral. Consejeros.—D. Cristóbal de Ortíz, Secretario del Banco Hispano-Colonial de Barcelona; D. Manuel

López de Ayala, Propietario; D. Federico Buhell, Delegado en Madrid de la Sociedad de seguros «El Dña» de Cartegena; D. Mariano López de Ayala, Capitán de Artillería, y don Carmelo Rodríguez, Representante de material eléctrico y de minas de la casa belga A. Gausset y Compañía.

Los señores que forman el consejo de Administración, importantes y conocidas personalidades financieras de Almería, Sevilla y Bilbao, hacen que con sus conocimientos, laboriosidad y honradez esté garantida la sociedad y que la suscripción de las secciones se haga con facilidad suma, pues en provincias, donde los principales capitales se han hecho con explotaciones mineras, hay mucho deseo de contribuir a éstas cuando están dirigidas por personas como las anteriores.

Suponemos que el Consejo de administración se dedicará en breve a nombrar corresponsales en las diferentes provincias de España en que los negocios mineros están más desarrollados, y creemos no olvidarán a Segovia, por estar las citadas minas enclavadas en su provincia.

A la nueva sociedad la deseamos un completo éxito por varias razones, no siendo la menor el que tratándose de la provincia de Segovia, toda empresa que se forme para aumentar sus fuerzas vivas, será una riqueza para el país, procurando trabajo a la clase jornalera, que tan necesitada se encuentra en muchas temporadas del año.

ALBUM POÉTICO

MÚSICA DORMIDA

(FRAGMENTO)

A mi amiga E. G.

Tus canciones de niña Vibraron de las cuerdas del piano Tan suaves y tan dulces Cual las auras del campo Que estremecen el cónico follaje De los fláminos blancos. ¡Yo no quiero oprimir tus teclas albas Con la presión incierta de mis manos!... En las cuerdas de hierro Deben dormir por siempre los extraños Acordes, que tus dedos temblorosos Del metal arrancaron Interpretando el sentimiento mío, Tu propio sentimiento interpretando... Acaso al pretender más armonías Arrancar al teclado, En vez de notas produjese quejas Y en vez de arpeggios produjese llantos!... Duerman, duerman tus últimas canciones En las cuerdas de hierro del piano!...

CARDIEL ESCUDERO.

Valencia 1904.

La recaudación de consumos

El presidente de la Cámara de Comercio de Segovia ha recibido de la Cámara de Oviedo la siguiente carta que transcribimos íntegra, por la importancia que entraña el asunto que la motiva.

Dice así la carta de referencia: «Muy señor nuestro y distinguido compañero: Las continuas y legítimas aspiraciones que desde hace mucho tiempo se traslucen en toda España, referentes a la reforma ó sustitución del actual impuesto de consumos en condiciones de producir iguales rendimientos que hasta hoy, mueven a esta Cámara a intentar un nuevo esfuerzo al logro de tal fin.

Nuestras propias fuerzas, son insuficientes a coronar labor de tanta cuantía, y necesitamos del consejo de los demás organismos similares, a fin de que resulten más meditadas y robustecidas las conclusiones que antes de la discusión de los presupuestos de Estado hayan de formular, ante el señor ministro de Hacienda.

A este fin propongo a V. que estudiado el asunto con la detenición que requiere, se digno enviar a esta Corporación, a la brevedad posible, un informe que comprenda:

Primero. Ventajas de reformar ó sustituir el vigente impuesto de consumos.

Segundo. Medios de conseguirlo.

Tercero. Rendimientos ó impuestos que puedan utilizarse en compensación de los actuales.

Como las Cartas han de reanudar sus tareas en plazo no lejano y es de presumir que inmediatamente se ocupen de los Presupuestos del Estado, conviene que los informes nos sean remitidos antes de terminar el próximo Mayo, plazo sobrado, para poder efectuar con detenimiento el luminoso informe que esperamos recibir de esa digna Corporación, prestando así, un nuevo y positivo servicio al país.

Aprovechamos gustosos esta ocasión para ofrecernos de V. afmos. ss. ss. q. s. m. b. El Vicepresidente, Francisco Seade. El Secretario general, A. San Román.»

Enseñanza agrícola

Francia aumenta en cada presupuesto considerablemente las cantidades señaladas para el progreso de agricultura.

Más aún populariza la instrucción agrícola el poder público en Alemania y otras naciones del Norte de Europa. Se ha comprendido allí que la agricultura es fuerte nervio del Estado, a la vez que fuente inagotable de bienestar de las familias; y Gobiernos y particulares y asociaciones y municipios, rivalizando en esto, unen sus esfuerzos para que brille la luz de la ciencia en la aldea más retirada, en el caserío de condición más humilde. Véase cómo está organizada la enseñanza y de qué modo se generaliza y se hace útil a los cultivadores.

Es de dos clases: una está pagada totalmente, y otra subvencionada por el Estado. El gobierno prefiere subvencionar; tanto porque así se desarrolla la

Folleton del DIARIO DE AVISOS (42)

LA HIJA DEL ASESINO

Por J. M.

—¿Qué hacéis?—exclamó Achille Verdier, —creo que no pensareis en afligirme con una negativa.

—No contéis con eso, caballero,—replicó vivamente el carpintero;—no acepto, de ningún modo, puedo aceptar vuestro dinero.

—¿Por qué?

—Porque no habría fuerza humana que me hiciese tocar vuestro dinero. ¡Si aceptase la más mínima parte de él, mi sacrificio sería una venta... habría vendido a mi hija... Si necesito alargar la mano para recoger la limosna, la alargaré sin ruborizarme, pero al menos no habré especulado sobre el abandono de mi hija... ¡Todo por ella, nada por mí. Esta es mi última palabra.

—No tengo valor para reprenderos,—respondió Achille Verdier;—aunque, según yo,

llevalis hasta la más extrema exageración un sentimiento noble y generoso, no insisto; pero me angustia el ver de que manera rechazais lo que yo hubiera sido tan feliz de hacer por vos; esto es tratarme casi como un enemigo.

—¿Queréis a prueba de lo contrario?—preguntó Pedro Landry.

—Sí, ciertamente, quiero esa prueba; ¿cómo me la dais?

—Aceptando para otro una parte de lo que yo quiero para mí mismo.

—¿Os ruego que os explique?

—¿Queréis permitirme que escriba delante de vuestros ojos dos ó tres líneas? Esto será bien pronto acabado, aunque tengo poca costumbre de manejar la pluma.

—No tengo permiso alguno que daros; estáis en vuestra casa y estoy a vuestras órdenes.

El carpintero abrió el armario de piano donde guardaba la ropa blanca y sus vestidos y después de buscar algún tiempo, concluyó por encontrar una hoja de papel amarillento, una escribanía de estano y una pluma.

La tinta se había convertido en barro. Pedro Landry echó en el tintero algunas gotas de agua y sirviéndose de su rodilla como de pupitre, trazó las siguientes líneas con letra gruesa é irregular.

«Mi buena señora Giraud:

»Soy más feliz que la última vez que nos hemos visto. Una persona caritativa consiente en haceros cargo de Dionisia, y ya no tengo inquietud alguna sobre la suerte de esta querida niña. En cuanto a mí, he encontrado trabajo en provincias con buenas condiciones y dejé a París por algunos años. Circunstancias imprevistas, en cuyo detalle sería muy largo entrar, hacen que pueda disponer de una suma bastante considerable. Esto es un nuevo beneficio de la persona caritativa que se encarga de Dionisia.

»Os he oído decir, mi buena señora, que algunos miles de francos os permitirían salir de la molesta posición en que os halláis, y volver empezar vuestro negocio con más éxito sin duda que la primera vez, así os envío cinco mil francos. No son prestados, son vuestros en toda propiedad. Deseo sinceramente que os hagan feliz.

»Adios, mi buena señora Girau; no sé cuándo nos volveremos a ver, pero estad segura que en cualquier parte que me encuentre, pensaré en vos sin cesar, y guardaré un eterno reconocimiento de las bondades, cuidados y ternura que habéis tenido con mi querida Dionisia.

»Mandad cuanto gustéis a vuestro muy afecto.

PEDRO LANDRY.

—He sido más largo que pensaba,—dijo el carpintero echando un poco de ceniza sobre la hoja de papel,—pero en fin, ya he concluido.

En seguida trazó, sobre la carta doblada lo mejor que pudo, el nombre de la viuda Giraud, y continuó, dirigiéndose a Achille Verdier:

—Esto es para una buena y honrada anciana, que durante los dos últimos años, sirvió de madre a Dionisia. La digna persona es muy desgraciada en este momento; ha quebrado; le han vendido todo lo que tenía y sus

Inolativa privada, cuanto porque es la manera de que vigilen á los profesores mayor número de personas.

Hace pocos años había tres Escuelas del Estado y treinta y una privadas.

En Sajonia existe la carrera agrónomica, seguida en la Universidad de Leipzig. A ella hay agregadas tres estaciones de investigación: una para las cuestiones químico-agrícolas; otra para la fisiología animal y la zootecnia, y otra para los estudios de fisiología vegetal. H. y, además, cuatro grandes Escuelas de agricultura en Albitimun, en Bauguntz, en Doefeln, en Torandst.

También se han establecido varias estaciones de investigaciones agrónomicas y cierto número de profesoras nombradas de agricultura. Existen, además, varias granjas experimentales y la célebre cabaña-modelo de Osohaz. Por último, hay numerosas escuelas dominicales, de asistencia obligatoria para los jóvenes, en las cuales se enseñan los principios generales de la historia natural y de la agricultura.

En Baviera hay nueve inspectores ingenieros agrícolas, tres profesores nombrados de agricultura, una Escuela superior y siete regionales de agricultura, dos de practicultura, una Escuela práctica para los campesinos, nueve de horticultura, y de arboricultura, tres cabañas modelo, dos cursos de práctica para la destilación, y una enseñanza práctica de quesería.

### El maestro Dominguez

De paso para el Norte se encuentra entre nosotros el andaluz más gracioso de todos los andaluces; el saladísimo narrador de cuentos maestro Dominguez, popularísimo en España por el darroche de vis. cómicas que da á todas sus narraciones. Hemos tenido el gusto de saludarle en esta redacción, y no recordamos haber pasado rato más agradable, ni creemos fácil volver á pasarle parecido.

Admira su prodigiosa memoria, capaz de retener todos los cuentos que se han hecho. Más de un cincuenta por ciento de los cuentos de su repertorio son propios, y lleva impresionados más de 25.000 cilindros y discos fonográficos. Segovia tendrá ocasión de oírle y aplaudirle en más de un Casino, pues trata de organizar en ellos alguna velada.

### EL VIAJE DEL REY

#### En Granada

A las ocho de la mañana del sábado se dirigió D. Alfonso por las calles de los Reyes Católicos, Plaza Nueva y Cuesta de Gomez á la Alhambra. Público inmenso invadió los jardines tributando al monarca una calurosa ovación. Su majestad visitó rápidamente tan hermoso edificio. Acompañado de su séquito recorrió sus hermosos jardines, sus patios arabescos y fuentes, quedando admirado de tantas bellezas artísticas como allí se conservan.

Le sorprendió el relato de la historia de los Al-Ahmares, y las inscripciones que en los distintos departamentos de la Alhambra aparecen escritas. En la sala de Justicia del alcázar árabe se sirvió un té matinal, obsequio de la Diputación. A la salida se dieron á D. Alfonso muchos vivas.

Terminada la visita á la Alhambra, su majestad fué á visitar á la patrona de Granada. El obispo le hizo un obsequio de un collar de perlas.

Se le obsequió con una medalla que tenía grabada la imagen de las Angustias.

D. Alfonso lo agradeció mucho. Por la plaza Nueva y por la carretera del Llano se dirigió después el rey al Sacro Monte.

Adoró una reliquia de Santa Cecilia, que allí se venera por los fieles. Recorrió las Santas Cuevas, enterándose de los hechos históricos en ellas ocurridos.

Después visitó la Universidad católica, examinando los gabinetes y aulas de la misma.

El abad le pidió en un sentido discurso que restituyera el carácter oficial que siempre tuvo la enseñanza que se daba en el Sacro Monte.

El rey contestóle prometiendo interceder cerca del ministro de Instrucción pública con objeto de satisfacer sus deseos en el más breve plazo posible.

Los estudiantes le aplaudieron y vitorearon cariñosamente.

A continuación visitó las escuelas del Ave-María.

Al ir á visitar las escuelas los gitanos que habitan en el Albaicín dieron una nota cómica, en extremo simpática, que agradó mucho á su majestad.

Numerosas gitanas lujosamente ataviadas con mantones de Manila y lucido adorno en la cabeza, bailaron y tocaron sus clásicas danzas ante el rey, prorrumpiendo al final en entusiásticos vivas.

El público se agolpaba por verlas, aun cuando muchos no lo consiguieron por la excesiva aglomeración de gente.

Ha llamado la atención el adorno del ruedo de la plaza de toros.

En la arena aparecía dibujado en serrín de colores el famoso cuadro de Pradilla «La rendición de Granada», coronándole el escudo de la Diputación.

Su majestad colocó la primera piedra en las obras del nuevo Instituto.

Con este motivo se pronunciaron discursos alusivos al acto.

También se dispararon muchos cohetes y se dieron vivas.

#### Peticiones

Los diputados y senadores de Granada pidieron al rey que se interesara por que en aquella capital se celebrasen los funerales nacionales con motivo del centenario de Isabel la Católica, significándole la esperanza que tenían de que el monarca volviese á Granada para presidirlos.

Una comisión de periodistas visitó también á S. M. para pedirle que ordenara la construcción del puente de Motril.

El general Linares les prometió que el Gobierno estudiaría los medios hábiles para realizarlo.

Tres mil labradores de la vega rogaron á S. M. que interpusiera su valimiento acerca del Gobierno á fin de que éste concediera el libre cultivo del tabaco.

El ministro de la Guerra, igualmente, les contestó que estudiaría el asunto y buscaría la manera de complacerlos.

Los labradores tributaron una gran ovación á su majestad.

Los estudiantes en número de mil quinientos, suplicaron al rey el indulto de un compañero suyo, alumno de la Facultad de Medicina.

El monarca les prometió que satisfaría sus deseos.

El general Linares les recomendó que tuvieran mucha perseverancia en los estudios como medio de regenerar á la patria.

Los estudiantes le vitorearon, aclamando además á su majestad.

#### El representante marroquí

Se ha dicho que cuando el rey vaya á Ceuta recibirá probablemente la visita de un embajador del sultán de Marruecos, que en nombre de éste saludará al joven monarca.

El representante del emperador lo será acaso Mohamed Torres ó un hijo de este, que ha estudiado en Europa la carrera diplomática.

El crucero «Infanta Isabel» ó el «Río de la Plata» marcharán á Tánger para llevar á Ceuta al representante del sultán marroquí.

Málaga 1.

Ha llegado el rey, siendo recibido con entusiasmo.

Al pasar por Antequera fué saludado por el Sr. Romero Robledo.

El rey ha visitado el templo de la Virgen de la Victoria, patrona de esta capital, en cuyo templo se ha cantado una solemne Salve.

Terminado el banquete ofrecido por la Cámara de Comercio, S. M. regresó á bordo.

La despedida que ha hecho al monarca el pueblo de Málaga ha sido entusiasta y delirante.

Málaga 2.

A las doce de la noche zarpa el «Giralda» con rumbo á Melilla.

### Habilitación del Magisterio.

S. M. el Rey (q. D. g.), ha tenido á bien modificar, conforme á las siguientes reglas, los preceptos que estaba regulado este servicio:

1.º Las consignaciones de material para las Escuelas públicas diurnas de primera enseñanza y para las de adultos, serán acreditadas y satisfechas á los Maestros de igual modo que hasta ahora ha venido haciéndose, y se justificarán asimismo en la forma que determinan las instrucciones y Reales órdenes de 31 de Marzo de 1902, 9 de Mayo de 1903 y 4 de Octubre de 1902.

2.º Los Habilitados que tienen á su cargo el pago de las atenciones de personal de primera enseñanza, elegidos para este fin por los Maestros en los partidos judiciales de cada provincia, tendrán á su cargo asimismo el servicio de habilitación del material de las Escuelas públicas.

3.º Los Habilitados de material de las Escuelas públicas de primera enseñanza (diurnas y adultos), percibirán como premio de habilitación 0.50 por 100 de los libramientos que realicen para el pago de estas atenciones, descontando su importe proporcionalmente de la consignación que deba ser entregada á cada Maestro por la cantidad que corresponda á su Escuela.

4.º La Subsecretaría de este Ministerio queda autorizada para dictar las instrucciones convenientes, recopilando las dadas en las Reales órdenes que cita el número 1.º y modificándolas conforme á las actuales necesidades del servicio.

#### ÁLBUM POÉTICO

### 12 de Mayo de 1808!

Llevando el amor patrio hasta la alteza proverbial de su historia, en dicho día esta Hispania tan rica en hidalguía mostróse en plenitud de su grandeza; del águila imperial lauro y fiera abatió con suprema bizarría combatiendo con épica energía brillante como siempre por nobleza. Fué del César aquí la lucha en vano que si eran agueridas sus legiones invencible titán fué el pueblo hispano; por eso aquel ejército lozano del gran conquistador de las naciones se estrelló ante su impulso soberano.

FERNANDO RIVAS.

2 de Mayo de 1904.

### Remitido

Sr. Director del DIARIO DE AVISOS.

Muy Sr. mío: En el periódico de su dirección, correspondiente al 26 de Abril último, he visto publicado un suelto alusivo á mi persona, cuyo con-

tenido se desvía en su principio de la realidad.

El redactor ó persona autora del mismo ha padecido un error que importa mucho esclarecer y subsanar. Ello me obliga á suplicarle la inserción de las presentes líneas.

En 23 de Febrero último, tomé posesión mi hija de la escuela de Valdeprados, en concepto de interina, sin que por nadie se nos pusiera impedimento alguno.

Mi primer escrito de 24 de Marzo último, evidencia claramente las causas que le motivaron, y el de 13 del pasado Abril es contestación al comunicado del Sr. Alcalde de Valdeprados.

Hoy en breves palabras y como última contestación al Sr. Otero me resta manifestar: No pretendimos nunca negarle puede tener documentos oficiales más ó menos valederos; nosotros, sólo poseemos una certificación por la que se justifica tener mi hija aprobada la reválida de maestra de primera enseñanza elemental, y el artículo 14 del reglamento de provisión de escuelas de 14 de Septiembre de 1902, la autoriza para el desempeño de la referida escuela.

Por último, Sr. Otero; el agradecimiento nace del beneficio recibido. El deber no le tuvimos nunca como favor otorgado. Si somos ó no agradecidos... la prudencia me aconseja callar.

Dispense V. Sr. Director tanta molestia como le proporciona este su siempre atento s. s. q. b. s. m.,

PEDRO SERNA.

Segovia 1.º de Mayo de 1904.

### NOTICIAS

Con motivo de ser hoy día de fiesta nacional, ha ondeado la bandera en los edificios públicos, vistiendo de gala los cuerpos é institutos de la guarnición.

#### Vacantes

En el Boletín Oficial de hoy se anuncian los cargos de Secretario y suplente de los Juzgados municipales de Campo de San Pedro y Fuentesmizarra, los cuales han de proveerse en la forma dispuesta por la ley orgánica del poder judicial y reglamento de 10 de Abril de 1871, cuyas dotaciones consisten en los derechos arancelarios.

Los aspirantes que deseen optar á dichos cargos dirigirán á aquellos Juzgados sus solicitudes, acompañadas de los documentos exigidos por el artículo 13 del citado reglamento, durante el plazo de quince días, contados desde hoy.

El día 30 de Abril presentó la dimisión del cargo de Secretario del Ayuntamiento de Turégano D. Félix Blázquez, por haber aceptado igual cargo en Cantalejo.

#### El pan

Los panaderos han rebajado hoy los cinco céntimos que habían aumentado en el precio de la hogaza.

Esta rebaja obedece á gestiones del Gobernador, en cuyo despacho se celebró ayer una junta de industriales, á la que asistió el Alcalde señor Carretero.

La reunión duró hasta las once.

Mañana martes, á la hora y en el sitio de costumbre, se dará limosna, en pan, á 400 pobres de lo recolectado en los cepillos de San Antonio.

El Subdirector de Telégrafos D. Leonardo Charfolé y López ha sido nombrado para mandar la sección de Segovia, en la vacante que deja el actual director don Eduardo Orohella, que asciende á jefe de Centro.

Por la guardia civil de Villacañín ha sido denunciado ante el Juzgado municipal el vecino de aquella villa Andrés Martínez Rubio, por haberse permitido roturar en el Prado titulado «Fuente Pedraza», propiedad del municipio.

Ayer tomó posesión de su destino, el oficial segundo de este Gobierno civil don Mariano Carcovilla.

Por el Ministerio de la Gobernación se ha interesado á este Gobierno civil se indague el paradero del súbdito francés Charles Ciais, de 24 años de edad, que desapareció de Villefranche, Francia, el 16 de Marzo último, suponiéndose se encuentra en algún convento de España.

#### La romería de mañana

En el barrio del Mercado se advertían hoy los preparativos para la romería de la Cruz.

En la calle de José Zorrilla se han fijado los puestos de costumbre, y frente á la ermita del Cristo se ha levantado hermoso Mayo entre el recojido de las gentes de aquel barrio.

#### Teatro Mifión

No habiendo podido llegar hoy á Segovia la compañía de verso que dirige el señor Montijano, se ha aplazado hasta el jueves definitivamente el debut de la compañía, con la hermosa obra de Galdós «Mariucha».

Hoy, después de la misa de ángeles, ha sido conducido al Cementerio, el cadáver del niño Enrique Ochoa Valdés, hijo de nuestro querido compañero de redacción, D. Silverio de Ochoa.

A tan triste acto ha asistido una numerosa concurrencia, figurando entre ella el Director y los redactores del DIARIO DE AVISOS y el personal de la administración y de la imprenta.

Sobre el féretro descansaba una preciosa corona de flores naturales, tributo del cariño paternal.

En la presidencia del duelo iban los señores D. Feliciano Burgos y D. Manuel Pardo.

Reiteramos nuestro sentidísimo pésame al querido compañero Silverio de Ochoa, á su afilijada esposa, y á la familia toda, por tan dolorosa é irreparable pérdida.

En una portada de la casa del vecino de Castrogimeno, Manuel de San Frutos, se produjo un ligero incendio que fué fácilmente dominado, calculándose los desperfectos en unas cien pesetas.

A 447 asciende el número de aspirantes que han solicitado tomar parte en la convocatoria de ingreso de la Academia de Artillería.

El día 5 se celebrará el sorteo, dando principio los exámenes el día 15.

#### GRAN SOMBRERERIA Y ZAPATERIA

DE Claudio Moreno.

Se han recibido completos surtidos á precios muy convenientes.

No comprar sin ver las cosas y precios de esta casa.

10, Plaza del Corpus, 10

### LOS DRAMAS DE LA ESPADA

(147)

POR XAVIER DE MONTEPIN.

#### TERCERA PARTE

### La Reina de los ladrones

El cochero, magistralmente sentado en el pescante forrado de paño encarnado, apenas podía contener la fogosidad de dos magníficos caballos negros.

La joven subió.

Raoul se lanzó á su lado.

El lacayo cerró la portezuela, y los caballos partieron á un trote largo.

Apenas se hubo puesto la carroza en movimiento, el dominó rosa se apoderó de una de las manos de Raoul y la estrechó entre las suyas.

Mr. de la Tremblayé sintió caer una lágrima su mano.

—¿Estás llorando?—exclamó.

—Sí—murmuró la joven.

—¿Y porqué?

—Porque mi corazón se destroza... porque dentro de unos minutos va á decidirse mi vida... porque dentro de nada, cuando veais mi fisonomía descubierta, me rechazaréis con horror.

—¿Rechazaros?—interrumpió Raoul—¿caso no sois bella?

—Soy bella... ó por lo menos lo dicen.

—¿Y entonces?...

—Mi corazón se destroza, porque en otro tiempo os he hecho mucho daño... ó, por lo menos, he contribuido á que os lo hagan... y desde entonces os amo... Os he buscado, y en el momento en que podía quizás reparar el pasado, vengo á encontraros... pero es para perderos de nuevo, puesto que deseáis morir.

Y las lágrimas de la joven cayeron más abundantes y ardientes sobre la mano de Raoul.

La joven levantó aquella mano y la llevó á sus labios, que se apoyaron sobre ella apasionadamente.

—Pero, ¿quién sois? ¿quién sois?—exclamó Mr. de la Tremblayé.

—¿Que quién soy? ¡Ay! Demasiado pronto lo sabreis.

Raoul iba á insistir para saberlo en aquel momento; pero la carroza se detuvo.

Durante la conversación anterior, el carruaje había devorado la distancia que separa el Palacio Real de los entonces áridos y desiertos terrenos sobre los cuales se levantan hoy las esples de Clichy, de Londres, de Berlín, de Amsterdam, etc.

La carroza acababa de franquear una ancha puerta cochera, y se detuvo delante de las gradas de un elegante hotel.

Raoul y su compañera descendieron y atravesaron cinco ó seis habitaciones, azulejadas con un lujo extraordinario, y entraron por fin en un salón tapizado de satén azul, bordado con flores de plata.

Las sillas, blombos y pantallas eran delicados trabajos japoneses.

En la chimenea ardía un excelente fuego.

Las bujías de una araña y dos candelabros iluminaban espléndidamente el salón.

En el centro, y sobre una mesa, había algunos flambres, pastas y pasteles, acompañados de vinos de Francia y España, contenidos en preciosas botellas de cristal de Venecia.

De una sola mirada observó Raoul todos aquellos detalles.

Raoul sacó en consecuencia de su observación, que se hallaba en casa de una millonaria ó de una reina de la galantería mundana.

Pero Raoul conocía demasiado á todas las horizontales de moda, y, en cambio, á ninguna de las verdaderas grandes señoras.

Así es que, no encontrando solución á su perplejidad, se contentó con repetir:

—Pero, en fin, ¿quién sois?

La desconocida llevó de la mano á su antifaz.

Pero en el momento de arrojarse se arrojó de rodillas delante de Raoul.

—¿Qué hacéis?—balbuceó este último, esforzándose por levantarla,—señora, en nombre del cielo.

—Juradme—interrumpió la joven—que cuando hayais visto mi cara, no me demostréis desprecio ni cólera... juradme que oi-

**Casino militar**  
El baile que ayer celebró esta sociedad resultó animado.  
Distinguidas señoras de Segovia se dieron cita para hoy en el mismo sitio, por lo cual se ha organizado otra reunión que resultará tan animada como las anteriores.

Hállase algo mejorada una preciosa niña hija de los Sres. Condes de Casa Cantero.

**A Madrid**  
En el tren de las dos de esta tarde han regresado a Madrid, los distinguidos excursionistas que dirije el sabio catedrático Sr. Sales y Ferrer.

Dichos señores van muy satisfechos de la visita a los interesantes monumentos segovianos.

Esta tarde se han reunido en la Sala Audiencia de este Juzgado municipal, los secretarios de los Juzgados municipales del partido de Segovia, con objeto de tratar de asuntos de interés para la clase.

Volverán a reunirse el día 11 a las once de la mañana.

**Cámara de comercio**  
Habiéndose abierto la «escuela consultiva de ferrocarriles» de de 1.º de Marzo, para la detasa de recibos reclamaciones por daños, averías, faltas retraso, abandono de mercancías etc. y toda clase de consultas referentes al ferrocarril, y siendo muy escasos los comerciantes socios que han utilizado estos tan necesarios servicios, volveremos a repetir con encarecimiento manden los recibos y todo cuanto se les ocurra al local de la Cámara, San Frutos 3.

Todo los días laborables de 11 de la mañana a una de la tarde.

Esta mañana se han celebrado en la Iglesia de San Miguel los funerales por el alma del que fué nuestro respetable y querido amigo D. Ildefonso Rebollo. El acto estuvo concurridísimo asistiendo a él muchas personas de distinción amigas del ilustre finado.

La Iglesia estaba severa y lujosamente decorada.

**LA NOVEDAD**  
Por falta de tiempo no podemos publicar un anuncio de esta importante casa que abre mañana una liquidación verdaderamente asombrosa.

Esta tarde a las cinco se ha reunido en junta extraordinaria el Colegio de Abogados de esta ciudad con objeto de acordar lo procedente respecto a una comunicación que a todos los colegios de España ha dirigido el de Toledo.

**Turistas en Segovia**  
Además de los distinguidos miembros del Instituto de Sociología, que el sábado llegaron a Segovia con objeto de admirar sus monumentos más notables, también ayer permanecieron algunas horas en esta población buen número de individuos de la sociedad de excursionistas y algunos ilustres arquitectos de los que han concurrido al Congreso, recientemente celebrado en Madrid.

Esta preferencia que muestra el turismo opor Segovia, debe servir al Ayuntamiento de saludable enseñanza para acometer una reforma radical en los servicios de policía, higiene y ornato, fomentando de este modo la concurrencia de forasteros con seguro provecho para los intereses de la población.

**Resultado positivo**  
La dispepsia es la afección que más se padece en nuestros días, originando la inapetencia, debilidad y anemia por falta de nutrición, curándose únicamente, con el *Elixir Estomacal de Sais de Caros*, marca STOMALIX.

**Juzgado municipal**  
Hoy se ha registrado un nacimiento. Defunción, ninguna.

**HERNIAS (Quebraduras)**

deformidades del pecho, espalda, piernas ó pies, desviaciones de la columna vertebral y matriz.

**CONSULTA MÉDICA ESPECIAL**  
para tratamiento y curación de estas enfermedades.

El Médico Especialista Director de esta consulta de Madrid, llegará a Segovia y recibirá de once a seis en el Hotel «Burgalesa» a todos los que padezcan Hernias (Quebraduras), desviaciones de la columna vertebral y matriz, deformidades del pecho, espalda y piernas, que deseen curarse con los modernos aparatos especiales articulados que con tan buen resultado viene haciendo tiempo aplicando dicho Médico.

Vistos por este especialista todos los aparatos hermiarios conocidos, sólo utiliza por el buen resultado que da, el Reductor Contentivo curativo para las Hernias, porque reduce, contiene y un-

ra sin permitirles salir aunque tosa ó haga movimiento el paciente.  
Consulta en Segovia los días 7 y 8 de Mayo en el Hotel Burgalesa.  
En Madrid, en el Gabinete del Médico especialista, Preciados, 34 y 36.

**Gabinete mecanoterápico de Madrid**  
Se advierte al público que esta consulta nada tiene que ver con otras que se anuncian en provincias en los mismos Hoteles; dadas por ortopédicos, no por médicos.

Nuestro anuncio dice: Consulta médica especial, único medio de evitar confusiones demostrando ser médico quien las da.

**BOLETIN RELIGIOSO**

**Santos del día 3**  
La Invencción de la Santa Cruz y S n Alejandro.

**Cultos a la Madre del Amor Hermoso**

En la Iglesia de San Miguel, todos los días a las siete de la mañana, habrá Misa rezada. Por la tarde, a las seis y media, principiarán los ejercicios en la forma siguiente: Estación mayor al Santísimo Sacramento, Rosario con Letanía cantada, Meditación sobre las excelencias y virtudes de María, Letrillas, Ejemplo, Reserva, Salve y Despedida.

Todas las tardes autorizara estos cultos la presencia de Jesús Sacramento, y asistirá una escogida orquesta dirigida por el ilustrado compositor D. Luis Casares, Beneficiado Organista de la Santa Iglesia Catedral.

Los días festivo y de novena empezará el ejercicio de la tarde a las seis.

—En la capilla del Colegio de las Religiosas Concepcionistas (San Martín 5), ejercicio de las flores a las cuatro y media de la tarde.

—Los Padres Misioneros del Corazón de María, celebrará en la Iglesia de San Gabriel, los cultos del mes de Mayo, consagrado a la Madre del Amor Hermoso.

Darán principio estos cultos: los domingos y días de fiesta a las cinco y media de la tarde, y los días de trabajo a las seis.

Se comenzará por el Santo Rosario; a continuación se harán los ejercicios propios del mes de María y la Plática, terminándose con los cánticos y la despedida a la Santísima Virgen.

—En el Hospicio empezarán los cultos todos los días, a las cinco de la tarde, y los domingos y días festivos habrá Letrillas.

—Todos los días del presente mes a las seis de la tarde se practicará el ejercicio de las flores, en el Convento de la Purísima Concepción, calle del Licenciado Peralta.

**OTROS CULTOS**

En San Antonio el Real, ejercicios del octavo martes, a las cuatro y media de la tarde, predicando don Ángel Alañón sobre el tema: «Rogar a Dios por los vivos y los muertos.»

—En Santo Domingo.—Rosario al anochecer.

**MERCADOS**

**SEGOVIA 2**  
Trigo.—En paneras se han vendido 150 fanegas, a 50 reales una.

**Cuñilar 30**  
Los mercados se vienen celebrando con regular animación y con tendencia sostenida, habiendo regido en el de hoy las siguientes cotizaciones:

Trigo bueno a 49 reales fanega.  
Cebada a 28.  
Centeno a 36.  
Algarrobas a 39.  
Yeros a 39.  
Gerbanzos superiores a 120.  
Vino a 19 reales cántaro.  
Idem de ribera a 23, 26 y 32.  
Cerdos la arroba en vivo a 58.  
Lana blanca fina a 64 reales arroba.  
Vacas la arroba en vivo a 66.  
Cordero, el kilo a 6 reales.  
Harina de primera 17 reales arroba.  
De segunda a 16.  
Tercerilla a 32 reales fanega.  
De cuarta a 24.  
Comidilla a 16.  
Salvado a 10.  
Patatas a 7 reales arroba.  
Achiote en verde a 24 reales los 100 kilos.

**Barcelona 30**  
El mercado de trigos está totalmente paralizado.

Las operaciones han sido hoy casi nulas.

Se vendió trigo de Yanguas a 49 reales las 94 libras, y de Ortigosa a 49.

Llegaron 38 vagones de dicho grano. El Corresponsal.

**Valladolid 1.º**  
Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 500 fanegas de trigo a 50'50 reales.  
Tendencia sostenida.  
Almacenes del Arco de Ladrillo.—Han entrado 50 fanegas de trigo superior a 50 reales una.  
Tendencia sostenida.  
Harinas.—Se cotizan las más selectas del sistema de cilindros a 40 pesetas.  
Clases blancas y buenas a 39 id.  
Idem corrientes a 38 id.

Idem de segunda buenas a 37 id. los 100 kilos, y con saco en esta Estación.  
Salvados.—Tercerillas buenas, a 11 reales arroba; medianas, a 10'50; cuarta buena, a 10; comidilla a 8; salvado ancho, a 7'50.  
Tiempo bueno.

**El corresponsal**  
**Peñafiel 1.º**

En el mercado de hoy entraron 60 fanegas de trigo, que se pagaron a 48'50 reales las 94 libras.  
Los demás cereales se cotizan: Centeno de 35 a 36 reales fanega. Cebada de 27 a 28 reales. Avena de 19 a 20.  
Tiempo bueno.

**El Corresponsal**  
**Árvalo 1.º**

En el mercado de hoy entraron 200 fanegas de trigo que se pagaron a 48 reales con tendencia sostenida.

**El Corresponsal**  
**Medina del Campo 1.º**

En el mercado de hoy han entrado 100 fanegas de trigo, cedidas a 47'50 y 48 reales las 94 libras.

La tendencia sostenida.  
Tiempo bueno.

**El Corresponsal**  
**Rosoco 1.º**

Las entradas de hoy se limitan a 60 fanegas de trigo, cedidas a 49 reales.  
Tendencia firme.

**El corresponsal**  
**Salamanca 1.º**

En el mercado de esta plaza se vende el trigo al detall a 48'50 reales.

En Tejares entraron 70 fanegas de trigo y en Chamberí 110.  
En ambos mercados se cotizó a 48'50 y 48'75 reales las 94 libras.

**El Corresponsal**  
**Nava del Rey 1.º**

La entrada de hoy ha sido nula.  
Precios nominales.  
Tiempo mejora.

**El Corresponsal**

**ULTIMA HORA**  
(POR TELÉFONO)  
Madrid, 2, 5 tarde.

**El viaje del Rey**  
Desde por la mañana reinaba extraordinaria animación en la plaza de Melilla.

Toda la gente estaba en las calles cubiertas de flores y en las murallas.

Tres cañonazos fueron la señal de hallarse a la vista el yate real.

Este ha venido desde Málaga mandado por el Rey y andando 12 millas por hora.

Las tropas cubrían la carrera. Las aclamaciones han sido incensantes.

El Rey se dirigió a pie a la iglesia y anduvo dos horas por las empinadas cuestas de la población, visitando las fortalezas, cuarteles y minas militares.

También visitó el campamento de acogidos.

Muchos moros acudieron a visitar al rey y le siguen por todas partes.

Las hebreas le han arrojado flores al paso.

Después de dos horas de marcha, S. M. subió a un carruaje para dirigirse a los fuertes de Cabrerizas, Rostrogordo y Regente.

«El Telegrama», periódico local, se felicita de que el Rey haya tenido presente a Melilla para el itinerario del viaje y califica de gloriosa la visita a las plazas africanas.

**De política**

Los señores Maura y Sánchez Guerra no han asistido hoy a sus despachos.

El consejo ha sido aplazado hasta el martes para presentar los presupuestos de acuerdo con la opinión del señor Osma.

**El Dos de Mayo**  
Con la solemnidad de costumbre se ha celebrado la procesión cívica.

El calor es sofocante.  
**En provincias**

En Bilbao también se celebró la procesión cívica, asistiendo a ella 12.000 personas, entre las que había republicanos y carlistas.

—En Barcelona, la sociedad de tranvías se niega a las pretensiones de los obreros respecto a aumento de jornal.

—En la misma población y al atravesar una familia un paso a nivel de la vía férrea, un tren que pasaba en aquellos momentos atropelló a varios individuos, desatrozando a la madre.

**Del extranjero**

En Marsella, el prefecto ha obsequiado con un almuerzo a la oficialidad del «Pelayo.»

—Asegúrase que China ha entrado en negociaciones con el Japón.

**Rusia y Japón**

Se reciben interesantes noticias.

Se ha confirmado la derrota de los rusos.

Los japoneses, en número superior a los rusos, satravesaron el Yalú al mando del general Kuroki.

Estas fuerzas presentaron un frente de cuatro millas.

Se han apoderado de una importante posición estratégica de los rusos.

El combate ha durado 5 días.

**EL CORRESPONSAL**

**Pastos de verano y de otoño**

Se hallan vacantes los del cuartel alto y bajo de la sierra de Otero hasta la venta de Herreros y camino de Ortigosa al Espinar, y se arrienda en junto ó por piezas para 250 reses vacunas y de 3000 a 3500 lanares poco más ó menos.

También se hace arriendo por años completos, con facultad de subarrendar ó admitir ganados en una ó varias temporadas por cuenta del arrendatario.

Darán razón: Atanasio Bernardo Borregón, en Otero de Herreros; y en Segovia, Plaza de Guevara, número 4.

**SASTRERIA Y CAMISERIA**  
—DE—  
**SERRANO Y HERMANO**

Isabel la Católica núms. 1 y 3 (esquina a la Plaza Mayor)

Participan a todos sus clientes y al público que la Camisería Madrileña que estaba en la calle de Juan Bravo, al lado del Café de la Unión, se ha trasladado por mejora del local a la calle de Isabel la Católica, números 1 y 3, esquina a la Plaza Mayor, donde está la Sastrería de Serrano. Habiendo hecho grandes reformas en dicho local y haber montado la Sastrería y Camisería con todos los adelantos que exige la vida comercial, tanto por su esmerado corte y confección como en los precios económicos para todas las clases de la sociedad.

Se ha recibido un gran surtido en jergas, vicuñas, estambres, armures, patenas, chevrots, telas para gabanes y pantalones de todas clases, chalecos de fantasía y de piqué y todo lo perteneciente al ramo de sastrería.

Gran surtido en todo lo que pertenece al ramo de Camisería, como son cuellos, puños, pecheras, botonaduras, jermelos, pasadores, calcetines, medias de seda, hilo de Escocia y algodón.

Gran surtido en camisas de color y blancas para caballeros y niños. Bonita colección en céfros para camisas, y toda clase de confección de ropa blanca para señora.

Buen surtido en guantes para militares y paisanos, a precios de fábrica. Esta casa participa a todos sus parroquianos y al público, que en virtud de la unión de los dos comercios, lo ha hecho sólo con la idea de vender a precios más baratos que nadie, como así se convencerán todas las personas que nos honren con sus compras.

**Isabel la Católica, números 1 y 3**  
ESQUINA A LA PLAZA MAYOR  
**SEGOVIA**

**Estación meteorológica de Segovia.**  
Observación del día 2 de Mayo de 1904  
a las nueve de la mañana.

Barómetro reducido a 0º.....	681'87
Temperatura del aire.....	15'2
Id. máxima al sol del día anterior.....	34'0
Id. id. a la sombra.....	25'8
Id. mínima noche última.....	5'7
Id. id. a cielo descubierta.....	4'9
Viento: dirección.....	N.
Fuerza aproximada.....	Calma.
Lluvia ó nieve caída en las 24 horas Nada.	
Estado del cielo.....	Despejado.

**La Segoviana**  
**Angel Sánchez y compañía**  
7, PLAZA DE SANTA CRUZ, 7  
MADRID

Tiene el gusto de participar a toda su numerosa clientela y a sus paisanos en general, el haber recibido los inmensos surtidos en confecciones para señora y niñas, así como lo más selecto en lencería, sedería, tamiz, granadinas y plumetis alta fantasía.

Se mandan muestras a provincias.

**¡NO CONFUNDIRSE!**  
7, PLAZA DE SANTA CRUZ, 7  
Y SAN CRISTÓBAL, 17

**SEGUNDO PREMIO**  
EN LA  
**Exposición de 1901**

**Premio renunciado por el autor**  
Es el que consiguió el *Elixir Vida Estomacal* de Saoristán, por ser el específico único que cura toda clase de enfermedades del estómago y de los intestinos, por crónicas que sean. Es el solo el que su uso ni cansa ni perjudica.

Sin tener calmantes se nota el alivio desde el primer día que se toma.

**BOTELLA, 3,50 PESETAS**  
Únicos agentes para su venta en todo el mundo: al por mayor, Sociedad Española de Droguería General; al por menor, todas las Farmacias y Droguerías.

Consultas por correo al autor  
**SEGOVIA**

**A LOS SECRETARIOS**

Se ha terminado en la imprenta de este periódico la confección de impresos para los amillaramientos.

Pídanse a la Administración, Portales de la Plaza Mayor, 5, librería.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS.

En Barcelona... SERRES, ROLDOS Y COMP. S. A. SRES. CEBRIAN Y COMP. S. A.

SECCION DE ANUNCIOS

En Madrid... SOC. GEN. DE ANUNCIOS, LOS TIROLESES

Montes, fotógrafo. = Victoria, II

Regala á todas las niñas que tomen primera comunión y se retraten en esta casa, un precioso objeto recuerdo del acto.

GASTRALGINE

Elixir Estomacal López Caro

Frasco, 10 reales; 3 idem, 48 idem

FÓRMULA PROPIA Y AUTÉNTICA MIA

Produce maravillosos resultados nuestro preparado en los desarreglos digestivos de los convalecientes y de los afectos de enfermedades del pulmón...

De venta: D. Julio de la Torre, Segovia; D. Bernardo Vázquez, Real del Carmen, 18, Segovia; D. Julián Fuente-taja, Avila, y casa del autor, Casas Reales 10, SANTIAGO.

PERFUMES NATURALES MARCA "ANFORA"

INSTITUTO ESPAÑOL (SEVILLA)

La mejor Agua de Colonia del mundo.

Rom Quina, Lociones, Petróleo Jaborandi, nace el cabello

DEPOSITARIO EN SEGOVIA Y SU PROVINCIA

Droguería y Perfumería de Andrés Hernanz Pérez

MATIAS LOPEZ MADRID ESCORIAL

Especialidad en bombones de chocolate con cremas finísimas, caramelos suizos, fondant y dulces varios.

DE VENTA

EN TODAS LAS PRINCIPALES CONFITERÍAS DE MADRID Y PROVINCIAS

Depósito Central: MONTERA, 25

CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee, en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca...

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes o eczema, ha tenido el mejor éxito...

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

Pérdida

Se suplica la devolución de un boia de Mongolia negro, extraviado ayer tarde desde la calle de San Francisco hasta la plazuela del Conde Alpuente.

SERVICIO DE COCHES

Por un lance cuatro asientos hasta dos leguas de Segovia, 8 pesetas. El aumento de cada persona pasado de aquel número, 2 pesetas cada una.

Traspaso

Se hace del acreditado establecimiento de vinos establecido en la calle de Páente número 1. De las condiciones, en la misma informarán.

Carnicería

En el acreditado establecimiento de carnes del concido industrial Pablo Herranz, Plazuela de la Rubia, número 8, desde el día 30 se vende la carne á los precios siguientes: Vaca, 1.ª, sin hueso, á elegir, 2'20 el kilo.

Venta de casa

Se vende la señalada con el número 5, Plaza de Alfonso XII, con jardín y agua corriente. Razón, Jadería Vieja, 9, segundo.

ANUNCIO AL PUBLICO

Santiago Hernanz, anuncia á su numerosa clientela, que desde el día 30 ha establecido nuevos precios en sus establecimientos de carnes, Malcocinado número 7 é Isabel la Católica, número 3.

Solución Benedicto

glicero-fosfato de cal con Creosota

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarrros crónicos, infecciones gástricas, enfermedades consuntivas, insipiente, debilidad general, postrotación nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc.

Colocación

En comercio de ultramarinos ó artículos análogos, desea colocarse un joven de quince años, con buenas referencias. Se informará en la Administración de este periódico.



Se compran

Pizarras grander. Plaza de Avendaño, 3.—Academia de Arcos.

MOLINO DE CHOCOLATE

Se vende un molino de chocolate y de canela, en el pueblo de Sangarcía. En las posadas del mencionado pueblo darán razón.

CAFRO EN VENTA

Se vende uno en buen uso, para una caballería y con arreos casi nuevos. Informarán en la Administración de este periódico.

Tónico capilar

Descubrimiento prodigioso contra la calvicie y la caspa.

Se vende en las principales Peluquerías, Perfumerías, Droguerías y Farmacias, y el BALSAMO ORIENTAL en las Zapaterías.



Inofensivo, suprime el Copáiba, la Cubeba y las inyecciones. Cura los flujos en

48 HORAS

Muy eficaz en las enfermedades de la vejiga, Cistitis del cuello, Catarro de la vejiga, Hematuria.

Cada Cápsula lleva el nombre MIDY

PARIS, 8, rue Vivienne, y en las principales Farmacias.

ANTI-REUMÁTICO GRAU-INGLADA

Remedio infalible para aliviar con rapidez y curar radicalmente toda clase de DOLORES REUMÁTICOS, así agudos como crónicos, articulares y nerviosos.

Grau Inglada, Asalto, 4, Barcelona.

En Segovia, Farmacia de Llovet, Escuderos, 4

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energéticos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos

Lo recetan los médicos de todas las naciones; es tónico digestivo y antigástrico, cura el 99 por 100 de los enfermos del es-

tómago ó intestinos, aunque sus dolencias sean de más de 30 años de antigüedad y hayan fracasado todos los demás medicamentos. Cura el dolor de estómago, las acedías, aguas de boca, vómitos, la indigestión, las dispepsias, estreñimientos, diarreas y disentería, dilatación del estómago, úlcera del estómago, neurastenia gástrica, hipercloridria, anemia, y clorosis con dispepsia; las cura porque aumenta el apetito, auxilia la

acción digestiva, el enfermo come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa. Cura el mareo del mar. Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir de Sáiz de Carlos, de agradable sabor inofensivo. Lo mismo para el enfermo que para el que está sano, pudiéndose tomar á la vez que las aguas minero-medicinales y en sustitución de ellas y de los licores de mesa. Es de éxi-

to seguro en las diarreas de los niños. No sólo cura, sino que obra como preventivo, impidiendo con su uso las enfermedades del tubo digestivo. Nueve años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada. De venta, Serrano, 30, farmacia, Madrid, y principales de Europa y América.